
 
 
 
Chi sono? Mi chiamo Beniamino Sandrini e mi firmo “Cittadino Nativo” 
(perché sono nato e vivo a Caselle da 61 anni). Dal 1980 al 1989 sono 
stato Consigliere Comunale di Sommacampagna e se a Caselle ci sono 
gli Impianti Sportivi, il Parco del Centro Sociale, il Monumento al Fante, 
la Baita degli Alpini, il Parco delle Scuole e il Parcobaleno tutti questi 
sono i risultati di mie durissime battaglie… a favore dei miei cittadini. 
Dal 2007, dopo aver aperto il blog www.vivicaselle.eu ho iniziato altre 
battaglie chiedendo fosse applicato il principio: “CHI INQUINA PAGA”.  
Ho iniziato a combattere contro l’Aeroporto, l’Interporto, l’A4 e l’A22 
ma soprattutto, dal 2007 sto combattendo contro la DISCARICA SIBERIE.    
 
 
 

Per le Elezioni Comunali il mio voto è per la Lista di Fabiano Gozzo Sindaco 
 
 

 
 

 

 
Per le Elezioni Europee il mio voto è per Andrea Zanoni… votalo anche tu 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

Collassamento pareti Anno 2013 

Collassamento pareti Anno 2010 

   Per la DISCARICA ringraziate Graziella MANZATO e Augusto PIETROPOLI   

  QUANDO VOTI, RICORDA CHE LA DISCARICA SIBERIE… PORTA SFIGA!     IO NON VOTO chi ha APPROVATO e chi ha COSTRUITO la DISCARICA SIBERIE!  

LLaa  ““DDiissccaarriiccaa  SSiibbeerriiee””,,  ooccccuuppaa  uunnaa  

aarreeaa  ggrraannddee  qquuaassii  ccoommee  1100  CCaammppii  

ddaa  CCaallcciioo  ee  ppoottrràà  ccoonntteenneerree  cciirrccaa  

772244..000000  mmcc  ddii  rriiffiiuuttii,,  ccoommee……  ssee  ssuu  

uunn  CCaammppoo  ddii  CCaallcciioo  ffoossssee  ccoossttrruuiittoo  

uunn  ggrraattttaacciieelloo  aallttoo  110000  mmeettrrii,,  bbeenn……  

ttrree  vvoollttee  iill……  CCaammppaanniillee  ddii  CCaasseellllee!!!!    

            .  Confente       

.    .         Vertuani 

 

                          Zanoni 

 

 

Per le Elezioni Comunali, io VOTO  

per Fabiano Gozzo Sindaco, perché 

credo che… NON essendo mai stato 

coinvolto nella Discarica Siberie … 

possa risolvere quel… “problema”.  

Per le Elezioni Europee, io VOTO 

ZANONI, perché è stato… l’unico 

“Parlamentare” che mi ha aiutato 

CONTRO la Discarica Siberie, che 

se rieletto… poi mi aiuterà ancora.  

   Io NON voto Graziella Manzato e NON Voto Augusto Pietropoli 
 

 

Con la presente io… Beniamino 
Sandrini di: www.vivicaselle.eu  
dichiaro che, per le Elezioni del 
NUOVO SINDACO il mio voto va a  
Fabiano GOZZO perché credo sia 
l’unico che può risolvere il grave 

problema della Discarica Siberie.    

 

http://www.vivicaselle.eu/
http://www.vivicaselle.eu/


 
 
 

IO… NON VOTO la… Graziella MANZATO 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

Secondo quanto APPROVATO dalla Graziella MANZATO, dal 2010, nelle 
casse del Comune – grazie alla DISCARICA SIBERIE - avrebbero dovuto 
entrare 3,5 milioni di euro all’anno per un totale di circa 24.000.000 di 
euro in sei anni, compreso una riduzione anche delle tasse immondizie. 
 

Di fatto, la Graziella MANZATO approvando il progetto della DISCARICA 
SIBERIE voleva che fossero portati nell’ex cava Siberie 724.000 mc di 
rifiuti non pericolosi e non putrescibili (ma oggi, quei rifiuti, puzzano).    
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

                PIETROPOLI  Augusto… IO  NON  lo VOTO  
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

Una DISCARICA… progettata MALE (in zona di ricarica degli acquiferi) e 
costruita PEGGIO (in area agricola con l’irrigazione a scorrimento) do-
ve, appena iniziati i lavori… le pareti della Discarica Siberie cominciano 
a “COLLASSARE”, nel 2010, nel 2011, nel 2012 e nel 2013 (e nel 2014?)   
 

Invece di incassare 3,5 milioni all’anno, nelle Casse del Comune non 
entrano nemmeno le penali di 5.000 euro al giorno (ritardi costruzione) 
e i 10.000 euro giorno (ritardi degli incassi dei corrispettivi), un CAOS! 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Collassamento pareti Anno 2011 

Collassamento pareti Anno 2012 

  La DISCARICA SIBERIE è stata “APPROVATA” da Graziella MANZATO      La DISCARICA SIBERIE è stata “COSTRUITA” da Augusto PIETROPOLI 

 

Quando nel 2009, la Regione Veneto ebbe da appro- 
vare la DISCARICA SIBERIE, il compito di COSTRUIRE 
quella FOLLIA è passato alla nuova Giunta Comunale     
dove l’incarico di Assessore all’Ecologia e Ambiente   
fu assunto dall’Augusto Pietropoli e fu… CAOS TOTALE   
 

Tu daresti il voto a chi ha APPROVATO (Manzato) o a chi ha COSTRUITO (Pietropoli) la Discarica Siberie ?  

Nel 2007, quando era Sindaco, la Graziella Manzato ha 
VOLUTO e APPROVATO la DISCARICA SIBERIE, ma in 
attesa di “incassare i soldi” dal conferimento dei 
rifiuti, hanno “creato DEBITI” per circa 12 milioni di 
Euro, che dato che sono debiti vanno pagati ogni anno 
 

NON votate                

GRAZIELLA MANZATO                 

NON votate              

AUGUSTO PIETROPOLI 


